

*Les recteurs des universités  
cubaines et bélarusses se  
rencontrent à Minsk*

---

Image not found or type unknown

Minsk, 18 sept (RHC) Le premier forum des recteurs des universités cubaines et biélorusses a débuté aujourd'hui à Minsk, a déclaré l'ambassadeur de la nation caribéenne Santiago Pérez.

Selon le diplomate, cet événement est un signe du bon état des relations entre les deux pays, notamment dans les domaines de l'éducation et de la science, ainsi que dans l'application pratique de la recherche.

Pour participer à cette réunion pionnière, 14 recteurs de centres d'enseignement supérieur ont fait le déplacement depuis Cuba, avec à leur tête le vice-ministre de l'enseignement supérieur, Reynaldo Velázquez. Ils échangeront leurs points de vue avec leurs homologues biélorusses d'une trentaine d'universités, a indiqué M. Pérez.

"Les domaines les plus importants qui seront abordés, outre les liens universitaires et la formation des cadres, sont la médecine, l'industrie minière, l'agriculture et l'industrie alimentaire, raison pour laquelle les membres de la délégation viennent de centres dédiés à la formation de ces professionnels", a-t-il ajouté.

L'ambassadeur a souligné que la réunion se tiendra à l'université d'État de radioélectronique et d'informatique, un secteur dans lequel le Belarus a un niveau de développement élevé.

En outre, pendant le Forum, la délégation cubaine aura une réunion avec le ministère biélorusse de l'Éducation et visitera l'Académie des sciences et le parc scientifique et technologique de l'Université technique nationale biélorusse, entre autres lieux d'intérêt, a ajouté M. Pérez. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/334341-les-recteurs-des-universites-cubaines-et-belarusses-se-rencontrent-a-minsk>



**Radio Habana Cuba**